



CARS NEUHEITEN SEPTEMBER / OKTOBER 2004.

NEW RELEASES SEPTEMBER / OCTOBER 2004.



023283 Wolga M 21 standard



021760 Wolga M 21

Premiere im *Herpa*-Programm feiert der erste PKW nach einem sowjetischen Vorbild. Der *Wolga M 21* war seit den 60er Jahren in der Sowjetunion und den anderen sozialistischen Ländern sehr häufig anzutreffen. Das Modell wird in schwarzer Farbgebung erscheinen.

The first scale model of a Soviet vehicle makes its premiere in the newest Herpa releases. The Volga M 21 has become a common sight in the Soviet Union and its socialist "brother" countries since the 1960s. The model is released in a black version.

023269/033268 BMW 5er Touring standard / metallic

In der dritten Generation ergänzt der aktuelle *5er Touring* von *BMW* das *Herpa*-Sortiment. Das Modell mit seiner vorbildgerecht hohen Gürtellinie wird in den Farben Schwarz und Oxfordgrün II metallic das Programm bereichern.

The third generation of the 5 Series Touring is the latest addition to the Herpa selection of BMW models. The precisely reproduced model is released in a black and an oxford green II metallic version.

046312 MB Sprinter Strobel Infektions-RTW FW Hamburg

Dieses Fahrzeug wird zum Transport hochinfektiöser Patienten bei der Feuerwehr Hamburg eingesetzt. Die auffällige Farbgebung unterscheidet das spezielle Fahrzeug von den regulär eingesetzten *RTW* in Hamburg.

This ambulance is operated by Hamburg's city fire department for the transportation of patients with highly contagious diseases. The very vivid colors of this special vehicle differ from the standard ambulance colors in Hamburg.

046329 MB Sprinter Doppelkabine FW Wiesbaden

Die Serie der Feuerwehrfahrzeuge aus der hessischen Landeshauptstadt Wiesbaden wird mit diesem *MB Sprinter* fortgesetzt. Das Vorbild mit der Doppelkabine dient als Geräteträger. Das Modell ist authentisch mit den Fahrzeugnummern sowie dem Logo der Feuerwehr Wiesbaden bedruckt.

The series of models based on real emergency vehicles operated by the Wiesbaden City Fire Department is extended by this MB Sprinter. The original full-size vehicle is used for transporting various equipment. The scale model is authentically printed with identification numbers, and the Wiesbaden fire department's logos.

046343 MB Vito neu Bus Polizei Wiesbaden

Die Polizei rüstet auf. Der aktuelle *MB Vito* ist als Bus bereits bei der Wiesbadener Polizei im Einsatz. Das silber-grüne Fahrzeug ist mit einer *Hella RTK 6* Warnanlage ausgestattet.

This very current MB Vito is already in operation as a bus for the Wiesbaden city police department. The silver and green vehicle is equipped with a Hella RTK 6 emergency light system.

046374 Ford Galaxy ADAC

Während der *ADAC* im Jahre 2003 seinen hundersten Geburtstag feierte, begehrt der *ADAC* Straßendienst in diesem Jahr seinen Fünfzigsten. *Herpa* bereichert deshalb das Sortiment durch einen aktuellen *Ford Galaxy*, den der *ADAC* großflächig einsetzt.

The ADAC (German Automobile Club) celebrated its 100th birthday in 2003. This year, the ADAC road service department celebrates its 50th birthday. For this occasion, Herpa releases the latest Ford Galaxy, which is widely utilized by the ADAC in Germany, carrying the current ADAC design.





046312 Mercedes-Benz Sprinter Infektionsrettungswagen "FW Hamburg"



046343 Mercedes-Benz Vito neu Bus "Polizei Hessen"



046329 Mercedes-Benz Sprinter Doppelkabine Pritsche/Plane "Feuerwehr Wiesbaden"



046374 Ford Galaxy "ADAC"



065214 MB Actros LH Flachbett-Sattelzug mit Bordwänden (Spur N/1:160)
MB Actros LH flat semitrailer with platform gates (Spur N/1:160)



MB Actros LH Koffer-Sattelzug "Wandt" (Spur Z/1:220) MB Actros LH box semitrailer "Wandt" (Spur Z/1:220)

065214 MB Actros LH Flachbett-Sattelzug mit Bordwänden (Spur N, 1:160)

Mit einem ungewöhnlichen Auflieger ergänzt dieser *MB Actros* das *Herpa-*Programm im Bereich der Baugröße N / 1:160. Die rote Sattelzugmaschine zieht einen Flachbettauflieger, der mit hohen seitlichen Bordwänden ausgestattet ist.

This MB Actros semitrailer, featuring a rather unusual trailer, is the latest addition to the Herpa series of N-scale (1/160) models. The red tractor hauls a flatbed semitrailer, featuring side plates.

065221 MB Actros LH Koffer-Sattelzug Wandt (Spur Z, 1:220)

In der Baugröße 1:220 / Spur Z erscheint nun das zweite LKW-Modell im *Herpa*-Programm. Der *MB Actros LH* zieht einen verkleideten Kofferauflieger. Das Modell erscheint in der Farbgebung der Braunschweiger Spedition *Wandt*.

This Wandt box semitrailer is the second truck model in the 1/220 scale (Z) to be released by Herpa. The MB Actros LH hauls a box semitrailer with special panelling and is printed in the colors of the Wandt transportation company.



150323 / 150330 Riwatrans

Die Serie der Spedition *Riwatrans* wird durch zwei Modelle ergänzt. Neben dem seltenen, in den 80er Jahren eingesetzten *MB 814* Volumenhängerzug erscheint auch ein echter Oldie aus den 50er Jahren in dem für die damalige Zeit typischen Design.

The Riwatrans series is continued with two new scale models. In addition to the MB 814 trailer, a very rare vehicle mainly operated in the 1980s, a real old-timer from the 1950s is released.

150477 Volvo FH GL Drucksilocontainer-Sattelzug Bruhn

Zur Beförderung rieselfähiger Schüttgüter setzt das Lübecker Transportunternehmen *Bruhn* diesen *Volvo FH* mit Drucksilocontainer ein. Die im Jahre 1995 gegründete *Bruhn Spedition GmbH* ging aus dem ehemaligen Unternehmen *Willy Bruhn* und Söhne hervor. Das Modell erscheint in einmaliger Auflage.

The Bruhn transportation company, based in Lübeck, operates this pressure silo semitrailer, with a Volvo FH tractor, for the transportation of bulk solids. Bruhn Spedition GmbH, founded in 1995, originated from Willy Bruhn and Sons. The model is released as a one-time edition.



150323 MB L 311 Planen-Hängerzug "Riwatrans" MB L 311 canvas trailer "Riwatrans"



150330 MB 814 Volumen-Hängerzug "Riwatrans" MB 814 volume trailer "Riwatrans"



Volvo GL 40ft. Drucksilocontainer-Sattelzug "Bruhn" Volvo GL 40ft. bulk container semitrailer "Bruhn"



150484 MAN TGA L Benzintank-Sattelzug "Horst Pöppel" MAN TGA L fuel tank semitrailer "Horst Pöppel"



150491 Scania R Highline High Cube Container-Sattelzug "Senator Lines"
Scania R highline high cube container semitrailer "Senator Lines"



150521 MAN TGA LX Harz-Tankcontainer-Sattelzug "Hoyer" MAN TGA LX container semitrailer "Hoyer"



150538 MB Actros S 02 Rundmulden-LKW MB Actros S 02 dump truck



150590 Scania TL Silo-Sattelzug 40 m³ "Menath" Scania TL silo semitrailer 40 m³ "Menath"



Scania R TL Gardinenplanen-Sattelzug "Fulda Spedition Sorg" Scania R TL curtain canvas semitrailer "Fulda Spedition Sorg"



150484 MAN TGA L Benzintank-Sattelzug Pöppel

Mit zehn Standorten und 650 Mitarbeitern zählt die Speditionsgruppe Horst Pöppel aus Regensburg zu den Großen der Branche. Von den Fahrzeugen der Spedition Pöppel werden täglich bis zu 1.000 Tankstellen beliefert. Das Herpa-Modell erscheint mit dem neuen Willig-Tankauflieger.

With its ten company locations and 650 employees, the Horst Pöppel transportation group in Regensburg, Bavaria, is one of the largest in the business. The Pöppel company vehicles deliver petrol to over 1,000 gas stations nationwide. The Herpa model is released with the new Willig tank semitrailer.

150491ScaniaRHighlineHighCubeContainer-SattelzugSenatorLines

Die neue Scania High Roof-Zugmaschine im Design der Senator Lines zieht einen bei Herpa komplett neu konstruierten Containerauflieger mit einem ebenfalls neu entwickelten 40 ft. High Cube-Container.

The new Scania High Roof tractor, featuring the latest Senator Line company design, hauls an entirely newly constructed container semitrailer loaded with yet another newly created 40 ft. High Cube container.

150521 MAN TGA LX Tankcontainer-Sattelzug Hoyer

Zum Transport von Harzen setzt das Hamburger Transportunternehmen *Hoyer* diese braunen Tankcontainer ein. Die *MAN TGA LX* Zugmaschine ist in der *Hoyer*-typischen Farbgebung gehalten und mit dem aktuellen Logo der *Hoyer*-Group bedruckt.

The Hoyer transportation company, based in Hamburg, operates these brown coloured tank semitrailers for the transportation of resins. The MAN TGA LX tractor features the typical Hoyer group colors, logos and design.

150538 MB Actros S 02 Rundmulden-LKW 4-achs

Der 4-achsige Rundmulden-Baukipper ist nun auch mit dem neuen *MB Actros*-Fahrerhaus im *Herpa*-Sortiment vertreten. Das Modell wird in der für die *Herpa*-Baufahrzeugflotte typischen Farbgebung rot-silber ausgeliefert.

The four-axle trough dump truck is now available with the latest MB Actros cabin. The model is released in Herpa's typical generic colors for construction vehicle: red and silver.

150590 Scania TL Silosattelzug 40 m3 Menath

Im badischen Deißlingen ist das auf Baustofftransporte spezialisierte Unternehmen *Menath* ansässig. Der aufwändig bedruckte *Scania Topline* zieht einen Siloauflieger, der in Farbgebung und Design der Zugmaschine angepasst ist.

The Menath company, based in Deißlingen and specialized in the transportation of building materials, operates this silo semitrailer. The elaborately printed Scania Topline hauls the matching semitrailer in color and design.

150606 Scania R TL Gardinenplanen-Sattelzug Fulda / Sorg

In auffälliger schwarz-roter Farbgebung wirbt die Spedition *Sorg* auf Ihren Fahrzeugen für die Gummiwerke *Fulda*. Das Miniaturmodell erscheint bereits mit dem neuen *Scania R Topline* und der authentischen Speditionsbedruckung.

The Sorg transportation company operates this vividly decorated vehicle, promoting the Fulda rubber factories. The miniature replicate is released with the new Scania R Topline tractor and features authentic company printings and logos.



046336 BMW X 5™ "Feuerwehr Villach" (A)



150613 Volvo FH XL Gardinenplanen-Sattelzug "Nordisk Express" (N)
Volvo FH XL curtain canvas semitrailer "Nordisk Express" (N)

046336 BMW X 5 Feuerwehr Villach (A)

Im österreichischen Villach wird dieser *BMW X 5* mit Dieselmotor bei der Feuerwehr als Kommandofahrzeug eingesetzt. Das rote Fahrzeug ist authentisch bedruckt und trägt einen Warnlichtbalken.

This BMW X5 diesel is operated as a commander vehicle by the fire department in Villach, Austria. The red model is authentically printed, and features an emergency light system.

150613 Volvo FH GL Gardinenplanen-Sattelzug Nordisk Express (S)

Die Serie europäischer Speditionen wird durch einen Volvo FH Gardinenplanen-Sattelzug der schwedischen Spedition Nordisk ergänzt. Das Modell erscheint mit der aktuellen Volvo Globetrotter-Sattelzugmaschine.

The series of models based on European transportation companies is extended with this Volvo FH curtain tarp semitrailer from the Nordisk transportation company. The model is released with the latest Volvo Globetrotter tractor.

150620 Scania R Topline Koffersattelzug Herpa Weihnachts-Truck 2004

Der aktuelle *Scania R* in der *Topline*-Ausführung zieht den Auflieger des diesjährigen *Herpa*-Weihnachtstrucks. Das Thema in diesem Jahr sind winterliche Motive, die auf dem schwarzen Sattelzug mittels Rasterdruck umgesetzt werden.

This latest Scania R in the Topline version, hauling a box semitrailer, is the 2004 Christmas truck. This year's motif is a winter scene that has been printed on a black semitrailer.

150743 Herpa Adventskalender 2004

In diesem Jahr wird der *Herpa*-Adventskalender seine ursprüngliche Form wieder annehmen und mit 24 PKW-Modellen bestückt sein. Alle *Herpa*-Modelle verschiedener Jahrgänge werden in Sonderfarben gefertigt, die im regulären Sortiment nicht erscheinen werden. Vom Modell nach Vorbild der 50er Jahre bis zum aktuellen PKW-Highlight verbirgt sich hinter jedem der 24 Türchen eine neue Überraschung.

This year, Herpa's advent calendar will be released in its original form again, filled with twenty-four model cars, one for each day of the month of December up to Christmas Eve. All the Herpa models from various years will carry special colors otherwise not available in the shops. The models behind the twenty-four doors feature a great variety of originals, from 1950s cars to the latest car highlights.





MAYBACH



150750 Autotransportzug Maybach – "Klassiker der Zukunft" (H0)

Komplette Märklin Zugpackung inkl. 10 Herpa Modellautos Maybach 57 im "Glas"-Container

Car transport train Maybach - "A classic of the future" (H0)

The complete Maerklin train set includes ten Herpa Maybach 57 car models in "glass" containers

150767 wie oben, aber in Trix Gleichstrom-Ausführung

as above, but a DC version by Trix

Autotransportzug Maybach "Klassiker der Zukunft"

Der Autotransportzug Maybach wird von einer Märklin Lokomotive V 200 (hochwertige Digitalausführung) gezogen. Die hochwertige Lok wird nach Vorgaben der Firma DaimlerChrysler in Maybach "Ivory" lackiert. Maybach Markenzeichen und Manufaktur-Schriftzug runden das Markenbild ab. Im Vorbild wurde diese Mehrzweck-Lokomotive in den 50er und 60er Jahren mit Maybach Dieselmotor und Maybach Getriebe ausgerüstet und hat deshalb in der Historie der Marke Maybach einen festen Platz. In der Zugpackung "Autotransportzug Maybach - Klassiker der Zukunft" verbindet sich nun Historie und Moderne, denn die hier von der V 200 gezogenen Container-Tragwagen sind bestückt mit authentisch nachgebildeten Maybach "Glas"-Containern - einer Spezial-Anfertigung, die für den aufsehenerregenden Transport des Luxus-Wagens mit der Queen Elisabeth II zur Premiere nach New York konzipiert wurde. Jeder Glascontainer enthält eines von insgesamt zehn exklusiv für diese Zugpackung hergestellten, in allen Details authentischen Herpa-Miniaturen des Maybach 57. Aus 27 Teilen wird jedes Maybach Miniaturmodell in Handarbeit zusammengesetzt. Originalgetreu finden sich freistehendes Maybach Emblem auf dem Chrom-Kühlergrill, silberne Zierleisten, Rückfahrscheinwerfer, vorbildgerechte Felgen und Interieur. Vier unterschiedliche, feine original Maybach Zweifarbenlackierungen runden den hochwertigen Gesamteindruck der Modelle in dieser Packung ab.

Die Zugpackung "Autotransportzug Maybach – Klassiker der Zukunft" verkörpert mit der Märklin V 200 Lokomotive und der luxuriösen "Fracht" in Form des modernen Maybach als Herpa-Miniaturmodell perfekt die Faszination und den Mythos der Marke Maybach.

Die Zugpackung wird in einer limitierten Auflage von 1.500 Stück über den *Herpa* Fachhandelsvertrieb angeboten. Einen Teil der Auflage erhält der Lizenzgeber *DaimlerChrysler*.



Car transport train Maybach "A classic of the future"

The car transport train Maybach comes with a Maerklin locomotive V 200 (a high-quality digital version). The lavishly decorated locomotive was given an ivory color, according to DaimlerChrysler's Maybach design. The company emblem and the Maybach Manufaktur logo underline the luxury of the brand. The original of this multi-purpose locomotive was operated with a Maybach diesel engine and Maybach gear in the 1950s and 60s, which provided it with a place in the company history. The train set "car transport train Maybach - a classic of the future" establishes the link between history, present, and future as the train's container-carrier cars are equipped with authentic replica of Maybach's "glass containers" - a special kind of containers that were produced for the transportation of the luxury cars on the Queen Elizabeth II to their premiere in New York. Each glass container contains one of the total of ten Maybach 57 miniatures that were produced especially for this train set. The very detailed and authentic Maybach models consist of twentyseven components, assembled by skilled craftspeople. Like the big original, the model carries a Maybach emblem on the chromium radiator cowling, silver decoration strips, lights for driving backward, detailed rims, and a perfect interior. There are four different bicolor Maybach versions that make the models of this train set real luxury items.

The train set "car transport train Maybach – a classic of the future", with its Maerklin V 200 locomotive and its luxurious cargo of modern Maybach cars made by Herpa, make this train set a perfect way to carry the fascination of the Maybach straight to your home.

The train set is a limited edition of 1,500, and will be sold through the worldwide network of Herpa retailers. A part of the edition is delivered directly to license holder DaimlerChrysler.







PRIVATE COLLECTION



120609 Steyr STA XXL Silo-Sattelzug "Melmer/Wasser & Granit" Steyr STA XXL silo semitrailer "Melmer/Wasser & Granit"

49.50 €*



MB Actros LH 02 K\u00fchlkoffer-Sattelzug "Henglein"
MB Actros LH 02 refrigerated box semitrailer "Henglein"

49,50 €*

120609 Steyr STA XXL Silosattelzug Melmer Wasser & Granit (A)

Erneut stellt das Pitztaler Unternehmen *Melmer* einen neuen Showtruck als Vorbild für ein *Herpa*-Truck-Highlight. Wasser & Granit war das Thema, welches der österreichische Künstler Knud Tiroch perfekt auf den Truck umsetzte. Das aufwändig bedruckte *Herpa*-Modell erscheint in einer einmaligen Auflage in der *Private Collection-Vitrine*.

Another fabulous showtruck, based on a Melmer company vehicle from the Pitztal valley, becomes the newest Herpa highlight. Water and granite was the motif that Austrian artist Knud Tiroch transferred onto this showtruck. The lavishly imprinted Herpa model is released as a one-time limited edition, and features its own Private Collection showcase.



120616 MB Actros LH 02 Kühlkoffer-Sattelzug Henglein Rührkuchen

Eine neue Produktreihe präsentiert das im fränkischen Wassermungenau ansässige Unternehmen *Hans Henglein & Sohn* auf diesem Fahrzeug. Walter Rosner kreierte ein neues Design auf einem aktuellen *MB Actros LH*, der einen *Krone*-Kühlkofferauflieger zieht.

A new product range of the Hans Henglein & Sons Company, based in Wassermungenau, Bavaria, is promoted on the sides of this exciting truck. Walter Rosner created this new design on the latest MB Actros LH tractor, hauling a Krone refrigerated box semitrailer.





022965/032964 Opel Astra Coupé standard, metallic



032490 Audi A4 metallic



MAN L 2000 TLF 8/18 "Feuerwehr" 043526



044677 MB Sprinter facelift Bus



045438 Opel Omega B "Polizei Düsseldorf"



045797 MB Vario Kasten "Polizei Dresden"



046176 MAN L 2000 LF 20/12 "Feuerwehr Hamburg"



065160 MB Actros LH Koffer-Sattelzug "Herpa Showtruck"



075633 2 Abrollcontainer "Feuerwehr"



145510 MB Actros S Ruthmann Steiger



145657 Scania Hauber Solozugmaschine



148450 MB Actros L Rungen-Hängerzug mit Ladekran



Tieflade-Set "Hövelmann/Böckenholt"



150088 MAN LE 2000 Koffer-LKW "Dachser"



150163 MAN F 2000 Evo Planen-Hängerzug "Riwatrans"

5er mit großer Klappe

Neuheitenfeuerwerk von *BMW* im Sommer 2004. Die nunmehr dritte Generation des *5er Touring* geht an den Start. Und er kann sich sehen lassen, der Kombi, der eigentlich kein Kombi ist. Die sportlich elegante und modern geschnittene Karosserie macht aus einem Fünftürer keinen Transporter sondern ein schnittiges Fahrzeug, das fast schon zur automobilen Oberklasse gehört. Zunächst geht der Bayer mit vier Varianten an den Start: Mit den Einspritzermotoren für den *525i* und den *545i* sowie den beiden Dieselmotoren für den *525d* und *530d*. Der *520i* und der *530i* folgen im Frühjahr 2005.

Den *5er Touring* mit dem Schrumpffaktor 87 gibt es seit April 1992 im *Herpa*-Programm. Damals kam das Modell in den Farben Brillantrot, Nauticgrün, Diamantschwarzmetallic und Silbermetallic auf den Markt. Den Kombi gab es danach in vielen Einsatzvarianten, so zum Beispiel als Taxi.

Die zweite Modellgeneration des Mittelklassekombis von *BMW* wurde im Juni und Juli 1997 präsentiert. Vorbildkonform gab es den Fünftürer mit und ohne Dachreeling, das ganze natürlich gewürzt mit dem bekannten Variantenreichtum, den so ein "Brot und Butter-Auto" mit sich bringt.

Mit Einführung des nunmehr dritten 5er Touring-Modells, der im September 2004 auf die Theke der Herpa-Händler fahren wird, schließt sich der Kreis dieser Baureihe. Für alle Miniaturfreaks gilt der bekannte BMW-Werbeslogan "Aus Freude am Fahren" nur beschränkt. Sagen wir einfach: "Aus Freude am Sammeln!"

Next Generation 5 Series Touring

The summer of 2004: a firework of new BMW vehicles. The third generation of the 5 Series Touring (known as Sports Wagon in the USA). is released. A fabulous new car, a station wagon that is actually not really a station wagon. The sporty, yet elegant and modern chassis and body design does not give the impression that this is just another transporter. This versatile vehicle definitely belongs to the upper-class range of high performance cars. The new 5 Series Touring starts out with four different motor versions: two engines for the 525i and the 545i, as well as two diesel engines for the 525d and 530d. The 520i and the 530i variations are to follow in the spring of 2005.

The miniature 5 Series Touring in 1/87 scale has been part of the Herpa program since April 1992. Those first models were released in brilliant red, nautical green, diamond black metallic and silver metallic color variations. The Touring was available in several different variations, including as a 5 Series taxi.

The second generation of BMW models were released in the summer of 1997. Just like the real full-sized vehicle, the scale 5-door station wagon was released in two versions, with and without a roof railing system and was also available in several different variations. The latest generation of 5 Series Touring models will be available at local Herpa dealers as of September 2004. Herpa and model enthusiasts interpret the well-known BMW slogan "Joy of Driving "as "Joy of Collecting".





AUS DER AKTUELLEN COLLECTION. FROM THE CURRENT SALES COLLECTION.



044905 BMW 5er Touring™ "Taxi"



045919 BMW 5er Touring™ "Polizei



045926 BMW 5er Touring™,,Polizei"

HIGHLIGHTS IM RÜCKBLICK. HIGHLIGHTS IN RETROSPECT.



























JA, ICH WILL! MY ANSWER.

JA, ich will ein kostenloses Probeheft. Yes, send me a free sample copy of ☐ DER MASSSTAB ☐ WingsWorld	Bitte Coupon ausschneiden und an Herpa Miniaturmodelle senden. Wir freuen uns auch über Ihr Fax +49 (0) 9824 951-100 oder E-Mail: cars@herpa.de
Bitte schicken Sie mir nähere Infos über das günstige Abo. I would like to subscribe at a favorable price. Please send me further information ☐ DER MASSSTAB ☐ WingsWorld	Please attach this coupon and send it to Herpa Miniature Models. You can also fax it to +49 (0) 9824 951-100 or send an e-mail to cars@herpa.de
Ich interessiere mich für die zahlreichen Vorteile einer Mitgliedschaft. Bitte schicken Sie mir weitere Informationen. I'm interested in the numerous services of a membership. Please send me in-depth information about the Herpa Cars Club Herpa Wings Club	Name/Vorname. Name/First Name
	Straße/Hausnummer. Number/Street
	PLZ/Ort/Land. Town, Zip/Postal Code/Country









Sammelthema Collection focus



Bei allen Modellabbildungen handelt es sich um Vorserienmuster. Änderungen vorbehalten. All photos in this brochure have been taken from pre-production samples. Changes reserved.

DER MASSSTAB / WingsWorld

Die Magazine für Sammler, Bastler und Freaks. Alle zwei Monate neu! Im Handel oder beguem als Abo. Jetzt Gratisheft bestellen!

Two bimonthly magazines for collectors, hobbyists and enthusiasts. Now available in the shops as well – or get your convenient subscription. Order your free sample copy!

Herpa Cars Club / Herpa Wings Club

Freuen Sie sich auf aktuelle Infos, Herpa Neuigkeiten, Ihr Sammler-Magazin frei Haus (WingsWorld / DER MASSSTAB) und viele Club-Vorteile, z.B. limitierte Sondermodelle, reserviert nur für Mitglieder.

Get the latest Herpa news and your collectors magazine (WingsWorld/ DER MASSSTAB) straight to your door step. And many more interesting things, e.g. limited edition models reserved exclusively for members.

www.herpa.de

Besuchen Sie die Modellwelt im Internet:

- Ausführliche Infos zu Sammelthemen
- . Ihre persönliche Sammlung online erstellen
- Laufend aktuelle News und Tipps

Visit our world of models on the internet:

- Get info on your collector's focus
- Create your own online list of models
- Read the latest news and tips

Ihr Herpa Fachhändler. Your Herpa dealer.